

## 1000 Starter geben morgen alles

### 27. Wolfsburger Volkstriathlon startet - 300 Helfer sorgen für Ordnung



Zum 27. Mal findet morgen der Volkstriathlon im Allerpark statt: 600 Meter Schwimmen, 24 Kilometer Fahrradfahren und 5,5 Kilometer Laufen werden für die 1000 gemeldeten Starterinnen und Starter aller Altersklassen (jüngste Teilnehmer 16 Jahre alt) zu bewältigen sein. Unter dem Motto "Tag des Sports mit der Polizei" im Regierungsbezirk Braunschweig erfolgt um 14 Uhr der Start der ersten Gruppe am Nordufer des Allersees.

Auf der anschließenden Radstrecke über Vorsfelde, Reislingen, Hehlingen nach Barnstorf und Nordsteimke müssen Verkehrsteilnehmer mit Behinderungen rechnen, so Organisator René Schaab von der Polizei Wolfsburg-Helmstedt.

Bereits fünf Stunden nach Öffnung der Anmeldemöglichkeit war der diesjährige Triathlon ausgebucht. Eine Warteliste musste ebenfalls schnell geschlossen werden (300 Meldungen).

Der Erlös der Veranstaltung kommt den SOS-Kinderdörfern und der Arbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege Wolfsburg zu Gute. Unterstützung erhält die Polizeiinspektion vom THW Wolfsburg, den Maltesern, Notfunkdienst Gifhorn, DRK Wolfsburg und der DLRG Wolfsburg/Vorsfelde, der Nachbarschaft Teichbreite sowie von den Freiwilligen Feuerwehren aus Vorsfelde, Hehlingen und Nordsteimke. Die Duschzelte direkt am See wurden vom ABC-Zug der Freiwilligen Feuerwehren des Landkreises Helmstedt aufgestellt und bedient. Insgesamt sorgen rund 100 Polizeibeschäftigte und 300 Helfer für einen reibungslosen Ablauf.

Jeder Starter erhält eine Auszeichnung und ein Finishershirt direkt nach dem Zieldurchlauf. Eine Urkunde und eine Ergebnisliste kann man sich aus dem Internet herunterladen. Neben den Einzelwertungen gibt es Mannschaftswertungen - ebenfalls getrennt nach Frauen und Männern. Die Zielfotos von jedem Teilnehmer können per Internet bestellt werden.

Im kommenden Jahr ist der 28. Wolfsburger Volkstriathlon für Samstag, 11. August, geplant. Unter [www.triathlon-wob.de](http://www.triathlon-wob.de) werden ab Montag, 15. August, 12 Uhr, die ersten 500 Plätze für den Triathlon 2012 vergeben. Die zweiten 500 Plätze können ab dem 1. Januar 2012 belegt werden, so Organisator Schaab.

Auf dieser Strecke werden die 24 Fahrrad-Kilometer absolviert.